

En pièces détachées!



La femme coupée en morceaux est un personnage indispensable de cette féerie sentimentale que l'on ne peut pas manquer de solliciter sa collaboration. Voici Penny SINGLETON, nouvelle venue de Hollywood, qui interprète fort agréablement le rôle de la femme coupée en morceaux. En deux morceaux pour être précis, et l'un plus souple, plus joli que l'autre...

Présentations Corporatives

LE MONDE EN ARMES

Film présenté au « Rex » de Lille, par la firme Bruitte et Delamar. Il s'agit surtout et avant tout, de documents réunis à l'aide d'un montage plus ou moins ingénieux et, parfois, relégués entre eux par des passages que jouent des acteurs. Ceci dans le but d'apporter l'élément burlesque à l'inhumaine parade des moyens de mort que nous montre « Le Monde en Armes ».

VENTE DE CHARITÉ



La gracieuse Danielle DARRIEUX, vendeuse bénévole à la vente de charité de la fondation Rothschild, est aux prises avec une cliente de qualité : Madame Tristan BERNARD.

On tourne

«FACE AU DESTIN». — «Face au Destin» que réalise actuellement Henri Frescourt, est l'adaptation cinématographique de l'un des romans d'espionnage de Charles Robert Dumas. Dans cette œuvre, l'intrigue ne cède pas à l'intérêt psychologique des personnages. Ce film fait que l'énigme se trouve par moment rebâissée par l'intérêt qu'on porte aux acteurs qui sont : Jules Berry et Georges Rigaud.

Les nouvelles vedettes de l'écran français



Nora GREGOR

On va tourner

«BATTEMENT DE CŒUR». — Henri Decoin entreprendra le 30 Mai la réalisation de «Battement de cœur» d'après un scénario de Wilhelm et Kolpe. On sait que Danielle Darrieux est la vedette de ce film. Elle aura pour principaux partenaires : Claude Dauphin, André Luguet, Carette, Saturnin Fabre et Jean Tissier.

NOUVELLES D'AMÉRIQUE

BASIL RATHBONE, LE VILAIN DEVIENT «JEUNE PREMIER». C'est dans «Le Soliel» ne se couche jamais, que Basil Rathbone qui s'était fait une grande notoriété dans les rôles de «villain» au cinéma, fera la grande création de héros sympathique officier dans l'armée coloniale britannique qui aide de toute son expérience un jeune officier, Douglas Fairbanks junior. (Fournier).

LES INCOMPRIS



Méliez-vous, mon ami, vous avez des liaisons dangereuses... — Moi ? Si l'on peut dire ! On ne sentira votre visage isolément que je le fais... L'air est mon seul compagnon...

PETITES NOUVELLES

Nous apprenons que la distribution en Italie de «Christophe Colomb» en version espagnole vient d'être traitée avec Mr Dandi, directeur général de la S. A. Industrie Cinematografica Italiana, l'un des plus importants maisons de distribution de Rome.

Échos et informations

UN REFERENDUM CINÉMATOGRAPHIQUE. Notre confrère «La Dépêche de Toulouse» a organisé, comme elle le fait chaque année depuis sept ans, son référendum cinématographique.

LUNE DE MIEL ?



Quelques jours après leur mariage, célébré à San-Diego, Robert TAYLOR et Barbara STANWYCK sontvus ici, entrant dans un restaurant de Beverly Hills.

LE CINÉMA EN TURQUIE

Une revue américaine cite, à l'occasion du traité qui vient d'être signé entre la Turquie et la France, sur les questions de cinéma, la statistique suivante sur l'activité des salles de cinéma turques : Dans les 10 premiers mois de 1937, les 120 salles de Turquie, toutes équipées pour le parlant, ont passé 142 films, dont deux seulement tournés dans le pays.

LE CINÉMA EN TURQUIE

Une revue américaine cite, à l'occasion du traité qui vient d'être signé entre la Turquie et la France, sur les questions de cinéma, la statistique suivante sur l'activité des salles de cinéma turques : Dans les 10 premiers mois de 1937, les 120 salles de Turquie, toutes équipées pour le parlant, ont passé 142 films, dont deux seulement tournés dans le pays.

Savez-vous que...

Parmi les nombreux cadeaux que recut la Princesse d'Angleterre Elisabeth, pour son treizième anniversaire, on lui offrit à Buckingham Palace, une senonce filmée. L'un des derniers destins amnésés de Walt Disney faisait partie du programme.

FILLES PAUVRES par MARIE DE WAILLY

Berthe faisait une tasse de thé. Ginette le servait offrant les croquettes, les merguez ou la tarte qu'elle avait faite elle-même dans la petite cuisine de son amie.

Atout, rien ne devait troubler sa félicité. Jacqueline souffrait. Sa vie était un enfer. Par moment, son mari lui témoignait une froideur glaciale, demeurant des jours, des semaines sans lui adresser la parole, la fixant d'un regard dur, hostile, sous lequel elle tremblait.

d'avenir, mais il crut s'évanouir lorsque le jeune docteur ajouta : « Louise, est abasourdi de mon avis, elle trouve que c'est un placement unique. On nous demande seize cent mille francs de tout, aussi allons-nous liquider les valeurs qui forment la dot de ma femme.

Au grand ébahissement de la cuisinière, Louise, connaissant les goûts de son père, avait commandé, pour le déjeuner, du boudin grillé, des tripes à la mode de Caen, une giboulotte de lapin muni de toute une cargaison d'oignons, de lardons et de pommes de terre cuites dans la sauce, une salade très vinaigrée, du livarot, des cerises et du café agrémenté de quelques grains de chicoree.

brettes où chaque pensionnaire est chez lui tout en demeurant sous une vigilante surveillance. Il s'intéressa grandement aux salles de bains et de douches, admira l'air robuste des infirmières et la sourie avançant des infirmières ; la pharmacie le pénétra de respect, et les cuisines d'admiration.